

Protokoll

der sechsten Sitzung
des FSR Mathematik
im Wintersemester 2025/26

Datum: 19. November 2025
Zeit: 12:15 - 13:05 Uhr
Ort: Foyer Inselplatz, CIP

Anwesende Gewählte: Johann Klapper, Max Krischeu, Benita Stedtler,
Michelle Weise-Seidelmann
Abwesend: Andreas Bagehorn (entschuldigt), Helen Würflein
(entschuldigt)
Ruhend: Swaira Maryam, Hendrik Püschel
Anw. freie Mitarbeiter: Felix Zimmermann
Gäste: Celine Lünse

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann
Protokoll: Michelle Weise-Seidelmann

Tagesordnung:

- TOP 1 Post und Berichte
 - TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
 - TOP 3 Vergangene Veranstaltungen
 - TOP 4 Zukünftige Veranstaltungen
 - TOP 5 Sonstiges
-

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

6.1 Post und Berichte

Es gibt einige Mails:

- Mails zum FSR Weihnachtsmarkt
 - Der Verantwortliche für die Organisation vom FSR Weihnachtsmarkt hat geantwortet. Unter bestimmten Auflagen dürfen wir ohne Probleme die Feuerschale hinstellen. Näheres dazu beim TOP FSR Weihnachtsmarkt.
 - Willi möchte eine Gesamtabrechnung für den FSR Weihnachtsmarkt machen. Wir müssen ihm dafür nur eine Finanzübersicht für unsere Sachen schicken.
- FSR DAF-DAZ-IWK möchte sich für den FSR Weihnachstmakt unser Glücksard ausleihen. Wir haben nichts dagegen und leiten die Anfrage an Niklas weiter bezüglich Abholung.

Es gibt keine weiteren Berichte.

6.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung

4 von 6 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend, damit sind wir beschlussfähig.

Beschlusstext: *Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tagesordnung mit den vorliegenden Änderungen*

Abstimmung: 4/0/0⁺ ⇒ angenommen

Tagesordnung

1. Post und Berichte
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
3. Vergangene Veranstaltungen
 - 3.1. Eislaufen
 - 3.2. Auslandsinfoabend
4. Zukünftige Veranstaltungen
 - 4.1. Filmeabend mit den SpoWis
 - 4.2. FSR-Weihnachtsmarkt
 - 4.3. Weihnachtsvorlesung
 - 4.4. KlaTaMa
 - 4.5. Minecraft LAN-Party
 - 4.6. Pen and Paper Abend
 - 4.7. Skat Abend
 - 4.8. Schachturnier
5. Sonstiges
 - 5.1. Geld vom Lehrpreis
 - 5.2. Vorweihnachtliches Gespräch
 - 5.3. Werbefilm
 - 5.4. KlaVoWo
 - 5.5. Mathematik Nothilfe
 - 5.6. nächster Sitzungstermin

6.3 Vergangene Veranstaltungen

6.3.1 Eislaufen

Max berichtet:

- Es hat viel Spaß gemacht und viele Leute waren dabei.
- Am Bahnhof in Jena waren ca. 20 Leute, später vor Ort kamen nochmal ca. 15 Leute von Altertumswissenschaften dazu.
- Abstimmung /Planung wegen zusammen vom Bahnhof losfahren hätte man noch schöner gestalten können in Form von einem Kennenlernspiel.

6.3.2 Auslandsinfoabend

- Benita erzählt, dass sie da war und es sehr schön fand, nur ein bisschen lange, sodass man am Ende leider nicht mehr richtig zuhören konnte. Sie fand es trotzdem sehr interessant und motivierend.
- Max berichtet dass ca. 15 Leute anwesend waren und es nur so lange ging, weil die Zeitplanung nicht ganz funktioniert hat und beispielsweise Philipp statt einer angedachten halben Stunde eine ganze Stunde für seinen Vortrag brauchte.
- Felix macht den Vorschlag das nächste mal die verantwortlichen Professoren, wie Lenz und Komusiewicz, noch einladen könnte, um direkte Ansprechpartner dafür zu haben.

6.4 Zukünftige Veranstaltungen

6.4.1 Filmeabend mit den SpoWis (04.12.2025)

- Keiner der Anwesenden weiß was neues, wir denken Helen kümmert sich darum.

6.4.2 FSR-Weihnachtsmarkt (06.12.2025)

- Finanzübersicht für Willi muss erstellt werden. Das werden wir im Anschluss der Sitzung besprechen.
- Feuerschale wurde genehmigt mit gewissen Auflagen, die wir aber ohne Probleme erfüllen können.
 - geeignete Feuerschale
 - Genügend Abstand der Feuerschale zu umliegenden Gebäuden
 - Brennmaterial ausschließlich naturbelassenes, trockenes und mind. 2 Jahre abgelagertes Holz
 - Feuer darf nicht zu Rach- oder Geruchbelästigung führen
 - Feuer muss dauerhaft durch eine volljährige Person beaufsichtigt werden
 - Es müssen geeignete Löschmittel vorhanden sein (z.B. Sand, Wasser, Feuerlöscher)
 - Das völlige Erlöschen des Feuers muss durch eine volljährige Person gewährleistet und kontrolliert werden.
- Wir schlagen einen Weihnachtsbaum, einen Teppich, Lichterketten und eine Weihnachtstischdecke als Deko vor.
- Bei schlechtem Wetter machen wir doch kein Feuer oder verlegen diese an den Unterstand der Mensa wenn möglich
- Celine merkt an, dass es aus gesundheitsamtlichen Gründen schwierig sein könnte, Essen zu verteilen, wie beim Schokobrunnen. Die Hauptorga weiß aber Bescheid und fragt nochmal nach und meldet sich nochmal nach Antwort gesammelt bei den FSRen.

Michi: Finanzübersicht erstellen

Max: Niklas fragen, ob der Weihnachtsbaum bei uns ist, ansonsten bei Altertumswissenschaften nachfragen

Johann: in FMI Kom nachfragen, ob jemand einen Teppich besitzt

6.4.3 Weihnachtsvorlesung

Beschlusstext: *Der FSR Mathematik beschließt, sich der Mittelfreigabe M-INFO-012-2025_26 mit einem Anteil von 2/5 bis zu einem Betrag in Höhe von maximal 1.164,00 € anzuschließen.*

Abstimmung: 4/0/0⁺ ⇒ angenommen

Beschlusstext: *Der FSR Mathematik beschließt, den Vorstand des StuRa der FSU Jena darum zu bitten, den Kooperationsvertrag für die WV L am 16.12.2025 mit dem FiFi e.V. zu unterschreiben.*

Abstimmung: 4/0/0⁺ ⇒ angenommen

- Wir wollen die Deko vom FSR Weihnachtsmarkt auch für die Weihnachtsvorlesung nehmen und umgekehrt.
- Programmplanung läuft. Es müssen noch einige Absprachen im Detail mit den Dozenten gemacht werden. Die AG Von Maurice, Green, Jäger und Grajetzki haben schon zugesagt, Böcker antwortet leider nicht. Es werden noch Dozenten als Gegner im Spiel mit Grajetzki gesucht. Michi schlägt vor, im Zweifel jemanden aus dem Publikum zu nehmen.
- Starkstrom wurde angefragt aber nicht genehmigt, wegen Rauchgasentwicklung der Glühweinkocher. Michi schlägt vor, dass Niklas oder Philipp nochmal persönlich beim Herr Berr nachfragen und erklären, dass es da die letzten Jahre keine Probleme gab.
- Nächstes Orga Treffen vermutlich Montag 24.11.2025 16-18 Uhr.

6.4.4 KlaTaMa (16.01.-18.01.2026)

- Unterkunft wird gesucht und es gibt hoffentlich bis nächste Woche ein paar Angebote
- Michi schlägt vor, dann auch eine Umfrage zu erstellen bezüglich Themen die man gerne besprechen würde und Essensvorschlägen.

6.4.5 Minecraft LAN-Party

- Wird im Anschluss in der FMI Kom noch angesprochen. Celine findet die Idee schonmal super.

6.4.6 Pen and Paper Abend

- Findet am 08.12.2025 statt und die Planung läuft.

6.4.7 Skat Abend (10.12.2025)

- Felix kümmert sich noch um einen Raum.
- Felix merkt an, dass die Snacks und Getränke sich langsam dem Ende neigen und man dringend neue anschaffen sollte.

Johann: Weitergeben an FMI Kom für einen gemeinsamen Finanzbeschluss

6.4.8 Schachturnier

- Felix hat die Idee ein Schachturnier zu veranstalten, ähnlich zum Skatturnier.
- Der 03.12. wurde bisher vorgeschlagen, jedoch ist unklar, ob das zu kurzfristig ist.

- Felix macht sich Sorgen, dass nicht genug Schachbretter zusammen kommen. Er schaut mit Niklas morgen nach wie viele wir selber da haben.
- Es gibt Mittwochs 17-18:30 Uhr einen Hochschulsport Kurs für Schach. Felix hatte die Idee das zu verbinden und die Leute dort miteinzuladen und auch nach Schachbrettern zu fragen.

Felix: Beim Hochschulsportkurs Schach nach Schachbrettern fragen

6.5 Sonstiges

6.5.1 Geld vom Lehrpreis

- Noch nichts weiter passiert, wird im Anschluss in der FMI Kom angesprochen
- Hat keine besondere Eile, weil es wenn dann für das KlaVoWo im übernächsten Jahr relevant ist

6.5.2 Vorweihnachtliches Gespräch (01.12.2025)

- Findet am 01.12.2025 um 16 Uhr statt und wird noch im internen Kalender eingetragen.
- Von uns gehen Helen, Johann und Andreas hin.

6.5.3 Werbefilm

- Benita möchte doch nicht am Dreh des Werbefilms beteiligt sein. Wir brauchen also andere Freiwillige, die Mathematik im Bachelor studieren.
- Johann schlägt vor, Werbung dafür bei Instagram zu machen und kümmert sich darum.

Johann: Werbung machen für Schauspieler Werbefilm

6.5.4 KlaVoWo

- Max sucht Unterstützung zum Werbung machen in den Vorlesungen nächste Woche, da die Anmeldung schon offen ist. Michi und Johann würden gerne helfen.

Michi: Orte und Zeiten der Vorlesungen raussuchen

6.5.5 Mathematik Nothilfe

- Max, Fenja und der Vertretungsprof für die Didaktik wollen die Mathematik Nothilfe wieder anbieten.
- Erster Terminvorschlag wäre der 17.12.2025

6.5.6 nächster Sitzungstermin

- Die Sitzung im Foyer gefällt uns sehr gut. Wir mögen besonders den runden Tisch.
- Nächste Sitzung: Mittwoch 26.11.2025 um 12:15 Uhr im Foyer am Inselplatz

Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung

Michelle Weise-Seidelmann
Sitzungsleitung

[†]Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.